



Bien sea por que no lleguen al mínimo de alumnos exigidos por el Ministerio de Educación (50), o bien porque esa misma titulación se repite dentro de la misma universidad, o en las circundantes,

ocho de los diez Grados que se imparten en la capital desaparecerían el curso que viene si se aplican los planes que tiene el Gobierno para la racionalización del gasto. Las directoras de las Es-

cuelas de Magisterio y la Politécnica, que se reúnen hoy con el rector, son optimistas con el futuro del campus y esperan que los cambios no signifiquen prescindir de las titulaciones.

Ocho de los diez Grados del campus peligran según la propuesta del Gobierno

El mínimo de 50 alumnos por curso y la duplicidad de títulos en universidades cercanas afectan a todos los centros de la capital

Judit Calvo

La idea del Ministerio que dirige José Ignacio Wert, que plantea suprimir los Grados que cuenten con menos de 50 alumnos de nuevo ingreso y evitar las duplicidades de titulaciones entre los distintos campus universitarios, podría significar la desaparición de ocho de los diez Grados que se imparten en la capital.

La Escuela Politécnica Superior sería la más perjudicada por la cadena de cierre de titulaciones, que afectaría en toda España al 15% de los estudios superiores. Según las cifras de matriculación que recoge la Universidad de Salamanca, el curso pasado el Grado de Ingeniería Agroalimentaria contaba con 15 alumnos, la titulación con la menor proporción de estudiantes del campus.

Sin embargo, según la directora de la Politécnica, Yolanda Gutiérrez, que estará hoy entre los responsables que se reúnen con el rector para tratar las medidas del Gobierno, «se habla de que habrá excepciones con las titulaciones que, aunque no lleguen a ese mínimo, se mantendrán por su importancia desde el punto de vista estratégico de una zona, un caso en el que encaja la titulación de Agroalimentaria», se pronuncia la directora, que espera despejar dudas en el encuentro de hoy.

Además, en su centro, Informática en Sistemas de Información, con 22 alumnos, Ingeniería Mecánica, con 50 y el segundo ciclo de Ingeniería de Materiales, con 37, entrarían en el plan del Ministerio de Educación para quitarlos del mapa de titulaciones.

También el Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos se encuentra en esta tesitura, aunque en su caso por dos frentes, el del bajo



Foto L.O.Z.

Instalaciones del campus universitario de la capital.

Los directores de las escuelas se reúnen hoy con el rector para tratar las medidas del Ministerio de Educación

número de alumnos, 33, y por la duplicidad con el mismo Grado en Salamanca, además de Palencia, Soria y Segovia.

Una situación similar a la que se encuentra en Enfermería y en Ma-

gisterio de Educación Primaria e Infantil, unos estudios que se repiten en los campus de Ávila y Salamanca, y en las universidades de Palencia, Segovia, Soria o Valladolid, y que, sin embargo, son los más demandados en el campus de la capital.

La unificación, un planteamiento que en principio «entra dentro de la lógica», según la directora de la Escuela, Sonia Soriano, «no tendría porque significar la desaparición de la titulación de Zamora, y menos teniendo en cuenta la historia que Ma-

gisterio tiene en la capital», se pronuncia la responsable de los estudios, que asegura que están a la expectativa hasta conocer los detalles de la medida y el planteamiento a seguir tras la reunión de hoy con el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez

Según la propuesta, que se aplicaría desde el próximo curso y que afectaría a cerca de 300 titulaciones en España, solo se librarían de la medida ministerial el Grado en Ingeniería Civil e Ingeniería de Edificación.

La Junta oferta 1.100 plazas para cursos de inglés y arte para jóvenes

La formación, para niños desde los diez años, se desarrollará durante el verano

J. C.

La Junta de Castilla y León ha convocado los «Cursos de Arte Joven 2012» y los de Perfeccionamiento en Lengua Inglesa, que se desarrollarán en la Comunidad durante los meses de verano.

Los interesados pueden realizar su solicitud desde hoy y hasta el próximo miércoles 23 de mayo. En el caso de los cursos de inglés, dirigidos a jóvenes de entre 10 y 17 años residentes en Castilla y León, el Instituto de la Juventud oferta 700 plazas para las cuatro modalidades existentes. Por un lado los cursos de inglés verano Peñaranda (200 plazas), inglés en la naturaleza (420 plazas), inglés y deporte (50 plazas) y cursos de inglés y teatro (30 plazas).

Por su parte, la formación artística, dirigida a personas de entre los 10 y los 35 años, existe una doble modalidad, por un lado los cursos de iniciación al teatro o al cine, pensados para jóvenes de entre 10 y 30 años y divididos en grupos de edad dependiendo del curso solicitado. Tendrán lugar en la Residencia Juvenil «Fernán González» de Miranda de Ebro y se ofertan 280 plazas. Por otro lado están los cursos de especialización en música antigua para personas de entre 18 y 35 años (85 plazas) y escuela de verano musical dirigido a jóvenes de 10 a 15 años, con 90 plazas para toda la región.

Los interesados pueden presentar sus solicitudes en los registros de las Delegaciones Territoriales de la Junta de Castilla y León de la provincia correspondiente y en las páginas Web <http://www.juventud.jcyl.es> y <http://www.tramitacastillayleon.jcyl.es>.